

Estimados amigos:

Nuestra revista empieza este nuevo ciclo con algunas páginas más y un número potente por los temas centrales tratados. Como comienzo de las actividades de este año, tuvimos el privilegio de recibir en nuestra casa al ex ministro de Trabajo y Asuntos Sociales de España, Jesús Caldera Sánchez-Capitán; al ministro De Trabajo y Seguridad Social, Carlos Tomada -quien nos enorgullece al integrar nuestro cuerpo docente- y al secretario de Prensa de la CGT, Héctor Daer. Estas destacadas personalidades fueron convocadas para abordar desde distintas ópticas las alternativas de construcción de un Consenso Económico Social, una cuestión que permanece vigente y en la cual la sociedad argentina sigue en deuda consigo misma.

Profundizando en este tema, Caldera Sánchez además de reseñar la experiencia en su país en el coloquio, analizó para nuestras páginas la situación argentina y latinoamericana, el rol a desempeñar por parte de los diversos actores y algunos fenómenos sociales en relación a la creación de consensos; asegurando que son y serán positivos instrumentos de transformación para este mundo en crisis.

Otro tema de rotunda actualidad que encontrarán en estas páginas es la despenalización del consumo de drogas sobre la cual debe pronunciarse la Suprema Corte de Justicia. El Centro de Estudios en Drogadependencia y Sociopatías (CEDROS) recientemente creado en nuestra Universidad acaba de terminar un estudio de opinión sobre esta materia y su director, Claudio Mate, analiza los múltiples riesgos que implicaría esta despenalización, sobre todo para los sectores más desprotegidos de nuestra sociedad.

Enmarcando auspiciosamente en el inicio de nuestra Maestría en Gestión de Salud Ambiental, ISALUD fue escenario de una Jornada dedicada a las últimas novedades en tecnologías empleadas en el tratamiento de residuos sólidos urbanos sobre las cuales disertaron expertos internacionales. El cierre estuvo a cargo de funcionarios de diversos estamentos del Estado, quienes expusieron en materia de políticas públicas, y detallaron experiencias, dificultades y avances sobre el tema.

Como pueden ver, empezamos este año con mucha energía y seguimos abriendo sendas en el camino emprendido. Lo hacemos con la convicción de que el debate de ideas propicia la difusión y la adquisición de saberes, y que éstos deben relacionarse en múltiples disciplinas para poder poner en acción la anhelada meta de lograr una sociedad mejor.

Los abrazo con afecto.



Dr. Mario González Astorquiza
PRESIDENTE FUNDACIÓN ISALUD

